



LUDOVIC MARIN/AFP VIA GETTY IMAGES

Prophétie accomplie au Liban

Le Hezbollah est en train d'être repoussé comme la Bible l'avait annoncé.

- Mihailo S. Zekic
- [07/05/2025](#)

Qui dirige le Liban ? Pendant plus de deux ans, la réponse a été *personne*. Le mandat du président Michel Aoun a expiré en octobre 2022. Depuis lors, le gouvernement intérimaire du Liban a été un désordre dysfonctionnel. M. Aoun était un allié de la puissante organisation terroriste Hezbollah. Après son départ, le Hezbollah exploita la vacance du pouvoir et renforça son pouvoir politique. Mais le 9 janvier, le Liban a finalement investi un nouveau président, et ses premières actions indiquent que la structure du pouvoir au Liban est sur le point de changer.

Joseph Aoun (aucune relation avec Michel Aoun) était l'ancien commandant des Forces armées libanaises. L'armée est l'une des rares institutions respectées par la plupart des segments de la population libanaise. Aoun a bénéficié du soutien de la majorité des partis politiques, obtenant 99 voix sur 128 au sein de la Chambre des députés. Le Hezbollah, qui contrôle 15 députés, ne l'a pas soutenu.

PT_FR

Dans un discours devant la Chambre des députés, M. Aoun promit « une nouvelle phase dans l'histoire du Liban ». Bien qu'il ait qualifié les frappes israéliennes sur les cibles du Hezbollah dans le sud du Liban « d'agression israélienne », il déclara également que le gouvernement libanais avait « le droit exclusif de porter des armes ». En d'autres termes, *le Hezbollah doit se désarmer*. À cette déclaration, M. Aoun reçut la plus longue ovation de son discours. Dans le cadre de l'accord de cessez-le-feu du 27 novembre 2024 entre Israël et le Hezbollah, les Forces de défense israéliennes se sont retirées du sud du Liban à condition que le gouvernement libanais supervise toutes les livraisons d'armes dans le pays et empêche le Hezbollah de se remilitariser.

Après l'élection de M. Aoun, les députés ont rapidement nommé Nawaf Salam au poste de Premier ministre. Najim Mikati, une personnalité pro-Hezbollah, avait occupé ce poste par intérim pendant deux ans. M. Salam est un contraste frappant. Contrairement au reste de la classe politique libanaise, qui se bat sans merci pour le pouvoir à Beyrouth, Salam a construit sa carrière en dirigeant la Cour internationale de Justice des Nations Unies aux Pays-Bas.

Au cours de la semaine suivant l'élection de Salam, le Liban accueillait un visiteur : le président français Emmanuel Macron. C'était son premier voyage au Liban depuis plus de quatre ans. Macron déclara qu'il espérait que les changements au sein du gouvernement signifieraient « une nouvelle ère, celle d'un changement de comportement politique, le retour de l'État au profit

de tous ». Il annonça le déploiement de 80 experts pour accompagner les forces françaises dans la mission des Nations Unies dans le sud du Liban. C'est un petit nombre, mais cela démontre l'intention de la France de maintenir sa présence au Liban.

Ce sont des développements majeurs dans la région. Et la *Trompette* les trouve particulièrement significatifs en raison de la prophétie biblique.

Le Psaume 83 fait état d'une alliance de peuples du Moyen-Orient dont le but est « qu'on ne se souvienne plus du nom d'Israël » (verset 5). Il n'existe aucune trace dans l'histoire d'une alliance de cette composition, c'est pourquoi le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, considère le Psaume 83 comme une prophétie pour le futur proche. Les versets 6 à 8 énumèrent les peuples formant cette alliance. Lorsque l'on connaît l'identité des descendants modernes de ces peuples, la prophétie prend vie. M. Flurry explique dans sa brochure *Le roi du Sud* que ces descendants comprennent l'Arabie saoudite, la Jordanie, la Syrie, les Arabes palestiniens, la Turquie et l'Allemagne. Et *Guebal* et *Tyr* font référence au Liban moderne.

Une prophétie connexe dans Daniel 11 : 40 montre l'Iran, sous le nom prophétique de « roi du sud », attaquant l'Allemagne ou « le roi du septentrion » (*Le roi du sud* donne plus de détails). Cela implique que les alliés de l'Allemagne dans le Psaume 83 s'opposent également à l'Iran.

Pendant des années, le Liban, sous l'égide du Hezbollah, a été un mandataire de l'Iran. À cause du Psaume 83, la *Trompette* s'attendait à ce que le Liban soit libéré de l'emprise de l'Iran. Le scénario le plus probable serait la perte de pouvoir du Hezbollah. « D'après cette prophétie », écrivions-nous en octobre 2020, « nous pouvons savoir avec certitude que le Liban se rangera du côté d'une Europe dirigée par l'Allemagne », qui inclura la France. En raison de Daniel 11, nous prédisions également que « le Liban ne serait plus allié avec l'Iran » (op. cit.).

Cela pouvait sembler improbable il y a encore cinq ans. Mais les événements actuels au Liban montrent *que cela se produit en ce moment même*.

Le roi du sud met en évidence d'autres passages bibliques qui révèlent qu'il y a plus dans l'histoire que le changement d'allégeance du Liban. Les prophéties bibliques montrent que l'humanité tout entière s'approche d'une crise mondiale ultime.

Le Psaume 83 : 18 montre le but et l'aboutissement de tels événements prophétiques : « Et qu'ils sachent que toi seul, dont le nom est l'Éternel, tu es le Très-Haut sur toute la terre » (Selon la version Darby française). Dieu orchestre les événements afin que le monde puisse enfin *faire connaissance avec Lui*. En temps voulu, la prophétie *réalisera* cet objectif. Mais plus vite l'individu apprend cette leçon, plus vite il peut être épargné des ennuis à venir et obtenir les bénédictions que Dieu veut lui donner.